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神戸空港の国際化に向け、ベトナムとの友好を！

決算委員会 教育委員会＆こども家庭局
■  不登校支援について、小学生の実態調査を
■  小学校の教科担任制について
■  義務教育学校八多学園について
■  児童虐待をなくすための支援について 他

����/�/��
令和�年度決算のこども家庭局へ質疑しました

新しい神戸市会の公式サイト！ 

伊藤めぐみも市会広報委員として提案しました！
どうぞご覧ください

����/��/�� 日越外交関係樹立��周年に、
神戸ベトナム友好議員連盟の事務局長として訪越

（中央右はカー人民委員会副委員長）

▲

http://shikai.city.kobe.lg.jp

2025年、神戸空港は神戸国際空港としてアジアへの玄関口となる予定です。
現在、新ターミナルの建設、交通アクセスの整備など進められている中、経済、
文化、観光など様 な々分野で神戸市と連携をしているベトナムを訪問しました。
ハナム省の工業団地
には、神戸の企業が
多数進出しています。
今後、神戸－ベトナム
の定期便就航に向け
て、両国の友好関係
と経済交流も築いて
いきたいと思います。
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